

# 常任委員会の審査

本会議から付託された議案、請願・陳情等の審査の主な内容は次のとおりです。

## 総務企画

### 核兵器廃絶

#### 平和都市宣言を可決

委員会に付託された議案は市長専決処分報告と承認、核兵器廃絶平和都市宣言、平成18年度済川市一般会計補正予算(第1号)、平成17年度済川市一般会計決算ほか合併前の5町村、平成17年度(2月20日)3月(済川市一般会計決算)10件です。

市長専決処分は平成18年10月1日様名町が高崎市に編入されるため群馬県市町村総合事務組合の規約変更を行うものです。

核兵器廃絶平和都市宣言は旧6市町村の平和への願いを引継ぎ宣言しようとするものです。審査では宣言後の予定、広告塔の設置状況と今後の標語募集などに



核兵器廃絶平和都市宣言塔 (有馬球場)

ついて質疑が行われ、全会一致で原案のとおり可決されました。

平成18年度済川市一般会計補正予算の審査では国民健康保険の基金処理に対する考え方、旧北橋村庁舎解体工事の内容・発注、跡地利用、社協の移転先、公債費の内容などについて質疑が行われ、多数決で原案とおり可決されました。

## 平成17年度一般会計決算 5市町村は認定

### 済川市

一般会計決算のうち歳入、歳出のうち議会費、総務費、消防費、公債費、諸支出金、予備費(以下各市町村省略)について審査されました。

審査では収入未済額とその行方、旧6市町村ごとの納税状況、歳出では第二庁舎の雨漏り・改修工事との関連、合併推進事業で今回の合併は吸収合併との声がある、職員の飲酒運転についての対処方、県防災訓練地の後処理、ハザードマップの作成、公債比率などについて質疑が行われ、賛成多数で原案とおり認定されました。

### 伊香保町

審査では土地開発公社の寄付・経過報告・議会報告との違い、消防団数とその体制などについて質疑が行われ、全会一致で原案とおり認定されました。

### 小野上村

審査では幼稚園バス料金寄付、税滞納などの質疑が

行われ、賛成多数で原案とおり認定されました。

### 子持村

審査では基金繰入のそれぞれの基金内容、子持産業振興株式会社株券売却金の寄付について寄付決定の経緯、巡回バス寄付金、歳出では消防出初式放送等設備使用料、団員の充足率などについて質疑が行われ、賛成多数で原案とおり認定されました。

### 赤城村

審査では第1簡易水道水源の賠償金について水源確保対策・事件解決の方法・賠償金算出方法、地籍調査の着手年度・進捗状況そして完成年度、学校給食事業に関する監査意見などについて質疑が行われ、全会一致で原案とおり認定されました。

### 北橋村、新済川市の 決算は継続審査に

### 北橋村

審査では社会福祉協議会交付金、ばんどうの湯事業について(調査報告)の文中「現在済川市監査委員に

が示されていました。

反対討論の後、賛成多数で可決されました。



行幸田北部土地改良の新設道路

苑を利用してほしいとの見解が示されましたが今後の検討を要望。

その他、鳥獣対策、麦作事業、観光、地域の祭り、有馬企業団地について質問がありました。

旧伊香保町では、観光協会に委託しているツツジまつりの毎年の開催を要望。

旧小野上村では、SUNおのがみの利用状況を確認。旧子持村では、花と食のむらづくり事業の成果を確認。その他、結婚相談室、家畜排泄施設、鳥獣駆除やふるさと物産館の増設内容について説明を求めました。

旧赤城村では、ごみ収集ステーションの購入に関することや、廃食油リサイクルについての回収方法や、粉石けんに換える方法などの説明を求めました。

### 旧北橋村決算は 継続審査に

過年度に北橋温泉ほんどうの湯事業においてさまざまな会計処理があったとして、現在、調査中であるので、平成17年度一般会計の決算

は、審査できないとの理由で、調査最終結果が出るまで継続で審査するのがふさわしいとの観点から全会一致で継続審査となりました。

病院事業会計決算では、引き続き医師確保に向け全力を帰すことが確認されました。

旧北橋村決算が継続審査になり、会計単年度主義の原則から、新済川市決算についても継続審査になりました。



SUNおのがみ

町名表示は全会一致で採択。旧済川地区町名表示に関する請願は、全会一致で採択されました。

## 市民経済

### 小野上温泉、北橋宿泊施設 群馬用水施設を調査

議案審査にあたる三日間の初日に市内5カ所の現地調査を行いました。

小野上温泉センターは、平成19年の完成を目指し建築設計中で、建物の建設予定地を調査。バリアフリー化や露天風呂について要望。群馬用水施設では、既設管路補強工事のための地下埋設管路、榛名線吾妻川サイフォンの進捗状況や、赤城線の貫通した地下管路にトロッコで内部に入りサイ



群馬用水利根川サイフォン

フォンの仕組みなどを調査しました。

たちはなの郷城山はリニユール後、順調に宿泊数を伸ばしており、施設の充実や職員の対応が集客確保に重要であることを再認識しました。

行幸田北部土地改良事業は、平成20年度の事業完了を目指し、後年を見通した土地利用の可能性がある事業です。

### 付託38議案と請願を審査

#### 補正予算は賛否両論

平成18年度一般会計補正予算と国民健康保険特別会計補正予算では、平成17年度旧子持村において、国民健康保険基金から取り崩して工事を行いました。一般的な工事とみなされました。このことについて、今年度これを補つために一般会計から国民健康保険会計に繰り入れるのは、不適正ではないかとの質問に対して、国民健康保険会計の圧迫を避けるためと説明。しかし、監査委員の意見では、国保条例に反する行為との見解

## 平成17年度 旧市町村決算審査

### 旧市町村決算審査

旧済川市の決算審査では、JR北済川駅の新設に関して、現在計画が進んでいないことが判明。重要な事業であるので、引き続き検討することの要望がなされました。

生涯福祉の観点から、無縁仏を、上ノ原墓苑の区画に埋葬できないかとの問いに対して、区画整理に基づく墓苑区画なので合併後に市営墓地になった伊香保墓

地域防災の拠点消防団詰所